

## **Procap Kanton Solothurn – Generalversammlung**

esl – Um 13.30 Uhr begrüßte Alex Summermatter die Anwesenden zur 14. Generalversammlung von Procap Kanton Solothurn im schön dekorierten Saal der Vebo-Genossenschaft in Oensingen. Er freute sich, folgende Gäste willkommen zu heissen:

Fabian Gloor, Gemeindepräsident und Kantonsrat, Oensingen; Jörg Kocher, Präsident Cerebral Solothurn, Bettlach; Franziska Leimer, Geschäftsleiterin Cerebral Solothurn, Bettlach; Markus Spielmann, Ressortleiter Markom, Procap Schweiz; Hanspeter Wäspi, Geschäftsleiter Procap Sektion Nordwestschweiz, Basel; Roland Wildi, Präsident Procap Sektion Aargau; Nelly Soltermann, Procap Sektion Aargau.

Die Sektion Procap Kanton Solothurn, zu der die drei Regionen Grenchen, Olten und Solothurn gehören, zählte per 31. Dezember 2023 total 1'112 Mitglieder.

Leider musste auch letztes Jahr von 16 Mitgliedern für immer Abschied genommen werden. Die Anwesenden gedachten in einer Schweigeminute den Verstorbenen.

An fünf Vorstandssitzungen wurden die anstehenden Geschäfte besprochen und die Mitgliederanlässe organisiert.

Der Jahresbericht des Präsidenten wurde einstimmig genehmigt, die Jahresberichte der Sektion Kanton Solothurn, der Regionen Solothurn und Grenchen, der Sportgruppen Gerlafingen, Grenchen und Olten, der Sozialversicherungsberatungsstelle Region Nordwestschweiz und des Sekretariats wurden zur Kenntnis genommen.

Die Jahresrechnung wurde von der Versammlung einstimmig genehmigt und der Vorstand entlastet.

Die Aktivmitgliederbeiträge wurden für 2025 wiederum auf Fr. 70.00 festgesetzt; die Solidarmitgliederbeiträge bleiben für 2025 ebenfalls unverändert bei Fr. 60.00.

Alex Summermatter wird als Präsident einstimmig wiedergewählt.

Elisabeth Rüfli, Vertreterin Region Grenchen, Patrick Styner, Finanzvorstand und Antonia Santschi, Revisorin, haben auf die heutige Generalversammlung demissioniert.

Neu im Vorstand Einsitz nehmen Roman Ettlín, Finanzvorstand und Gaston Anderegg, Vertreter Region Grenchen. Patrick Styner, ehemaliges Vorstandsmitglied, hat sich

bereit erklärt, als Revisor zu amten. Die weiteren Vorstandsmitglieder Daria Flückiger, Gabi Kurz, Elisabeth Schenk und Katrin Späti wurden in ihren Aemtern bestätigt.

Das Budget 2024 wurde einstimmig zur Kenntnis genommen.

Dieses Jahr sind wieder Schoggiküsse-Verkäufe in allen drei Regionen geplant:

Solothurn: 02.11. / Grenchen: 08.11. / Olten: 09.11. An der Oltner Kilbi vom 09.-12.08. sind wir wiederum mit einem Losstand präsent; der Spiel- und Begegnungstag wird am 31. August in Matten/Interlaken und der Sektionsausflug am 26. Oktober durchgeführt.

Nach der Generalversammlung wurde den Anwesenden ein feines Mittagessen aus der Vebo-Genuss-Werkstatt, Oensingen serviert

Mehr Informationen zu Procap Kanton Solothurn finden Sie unter [www.procap-nws.ch](http://www.procap-nws.ch).

---

Procap Kanton Solothurn, Elisabeth Schenk, Frohburgstrasse 4, 4600 Olten,  
Telefon 062 206 88 92